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1959年　島根県生まれ。

国立療養所刀根山病院付属看護学校/大阪府立公衆衛生専門学校保健学科卒業。保健師として保健センター2年、

看護師として病院9年、看護学校教員として20年（内教務主任9年）勤務。
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さいたま市議会議員の稲川さとみです。

私はこれからの課題として以下のことに積極的に取り組

んでまいります。

「コミュニティの力が発展し、支えあいながら暮らせる

まちづくり」

「安全で住みやすい住環境の整備」

「お年寄りが生き生きと心豊かに暮らせるまちづくり」

「安心して子育てができ子どもたちがのびのび育つまち

づくり」

その第一歩として、９月定例会で初の一般質問をし、西

区の街づくりについて皆様の声を届け、市政に反映して

いくように要望いたしました。

今号では一般質問や保健福祉委員会の議案外質問で行っ

た質問の一部をピックアップいたしました。どうぞご一

読ください。

所属委員会

保健福祉委員会委員・予算委員会委員

議会改革推進特別委員会委員

市政に関するご意見・ご要望がございましたら、
　お気軽に声をおかけ下さい！
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皆様の声を届け、市政に反映させてまいります。

稲川の質問全項目をご紹介いたします（6月・9月・12月定例会）
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医療・保健・福祉の分野で
今まで届きにくかった問題にも

①学童保育に対する取り組み

②地域活動支援センターに

　対する支援

①さいたま市民憲章の制定予定

②児童虐待防止対策

③発達障がい児・者に対する支援

①地域包括ケアにおける介護職員

・看護職員の確保について

②保育所・幼稚園における

栄養対策・食育事業について

ご存知ですか？

「さいたま市

祖父母手帳」

西区は豊かな自然とともに人と人とのつながりが強く、人情が厚いこ

とが自慢できる地域です。この西区の強みを生かし、地域の中で世代

間の交流をもちながら子どもたちを大事に育てていける社会を大きく

していくことができれば、その中で育った子どもたちはさらに地域を

愛し仲間を大切にする大人に成長していくでしょう。

おじいちゃん、おばあちゃんの世代はまだまだパワフルで、地域への

貢献ができる方がたくさんいらっしゃいます。私も豊かな人生経験を

もつ人生の先輩から学ぶことが多く、日々感謝をしています。その豊

かな人生経験や優しさを地域の祖父母力として発揮してほしいと願っ

ています。　　　　　　　　〈編集後記に変えまして。稲川さとみ〉
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育てよう！地域の祖父母力！

看護師で病院を

定年退職した

方々から地域貢

献について活動

を行う提案を頂

き、会議を行い

ました。

定年退職した看護師の方たちの
　　地域貢献とは？

医療・介護の大量需要が今後ますます進むことが予

測され、看護の専門性を活かす暮らしの保健室のよ

うな市民ぐるみの新たな仕組み作りを考えています。

９月定例会、保健福祉委員会
　での議案外質問にて

テーマは児童虐待と発達障害についての

状況と対策です。どちらも前職のときに関

心をもって調査をしていたテーマだったの

で、質問させていただきました。

初めての
　市政報告会を開催

多くの皆様にお越しいただき、

心より感謝申し上げます。地元

の皆様のご意見をお聞きしなが

ら、要望等を実現できるように

取り組んでいく所存です。

会派での大阪視察にて、大阪城公園

パークマネジメント事業についてレク

チャーを受けました。公園利用者の

どんどん、西区の良さを
伝えていきたいと思います

活動写真 PickUp!

増加や、サービスの向上など大変勉強になりました。今回の視察を活

かし、もっともっと西区の良さを伝えていきたいと思いました。
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